

Dorfladen-Initiative-Krummhardt



An alle
Krummhardter Haushalte

Aichwald, 12. Juni 2006

Liebe Krummhardter,

vor rund vier Wochen haben wir (die „Dorfladen-Initiative“) Ihnen Informationen zu einem Konzept für einen Krummhardter Dorfladen zukommen lassen. Gleichzeitig war eine Einladung zu einer Informationsveranstaltung am 11.06.06 im Krummhardter Besa dabei.

Trotz Pfingstferien, wunderschönem Sommerwetter und Fußball-WM waren sehr viele interessierte Krummhardter in den Besa gekommen, um über die Möglichkeit eines ehrenamtlich getragenen Dorfladens in Krummhardt zu sprechen. Die Resonanz auf die Idee war mehr als positiv und so haben sich spontan schon an diesem Nachmittag 31 Familien (Krummhardter Haushalte) eingetragen und wollen als Vereinsmitglieder und viele auch als „ehrenamtliche Ladenbetreiber“ mit dazu beitragen, dass wir auch künftig in Krummhardt einen Laden haben werden. Wir finden, das ist ein toller Beginn und eine sehr gute Basis.

Gemeinsam können wir es schaffen, dass wir eine dauerhafte und wohnortnahe Nahversorgung in Krummhardt aufbauen und gewährleisten können. Ein „Lädle“ mit Waren des täglichen Bedarfs und ein Ort, wo man sich treffen und austauschen kann, ein Ort der dörflichen Kommunikation.

31 Vereinsmitglieder sind schon ein toller Anfang, noch viel schöner wäre es, wenn möglichst viele (oder am besten alle) Krummhardter Haushalte Mitglied im neuen „Dorfladenverein e.V.“ würden.

Die Mitglieder tragen durch ihren Mitgliedsbeitrag die zu finanzierenden Fixkosten und nur Vereinsmitglieder können im Dorfladen einkaufen.

Je höher die Zahl der Mitglieder sein wird, desto geringer wird der erforderliche Mitgliedsbeitrag sein. Bei rund 50 Mitgliedern dürfte ein Beitrag von 5,00 €/ Monat ausreichend sein. Wenn alle (rund 260) Krummhardter Haushalte Mitglied würden, wäre ein monatlicher Beitrag von unter 2,00 € denkbar. Dafür hätten dann alle die Möglichkeit, zu günstigen Preisen direkt vor Ort und zu Fuß einkaufen zu können. Selbst **eine** Autofahrt nach Schanbach oder ins Remstal kostet schon mehr. Es würde sich also auch „rechnen“, im Dorfladenverein Mitglied zu werden.

Also: Machen Sie mit, werden auch Sie Mitglied im Dorfladenverein und tragen Sie mit dazu bei, dass wir für alle Einwohner ein „Lädle“ im Ort ermöglichen können.

Wenn Sie sich eine Mitgliedschaft (und eventuell auch Mitarbeit) im Dorfladenverein vorstellen können, würden wir uns freuen, wenn Sie den beiliegenden Bogen ausfüllen und bei **Familie Münch, Akazienstraße 30, bis spätestens Ende Juni abgeben könnten.**

Zur Gründungsversammlung des Dorfladenvereins am 18.07.06, 19:30 Uhr möchten wir Sie schon heute sehr herzlich im Zelt beim Wasserturm einladen.

Es grüßt Sie ganz herzlich die

„Dorfladen- Initiative“

Wir möchten beim künftigen Dorfladenverein als Mitglieder dabei sein (bitte ausfüllen und in Frage kommende Spalten ankreuzen):

Name	Adresse	Personen im Haushalt	Mitglied	Ehrenamtliche Mitarbeit

Hinweis:

Nachdem der „Dorfladenverein“ noch nicht gegründet ist, kann diese Mitteilung noch kein verbindlicher Antrag auf eine Vereinsmitgliedschaft sein. Sie bringen damit lediglich Ihre Absicht zum Ausdruck, dass Sie an einer künftigen Mitgliedschaft interessiert sind.

Nach der Vereinsgründung werden wir Sie dann schriftlich informieren und dieser Information einen Aufnahmeantrag beilegen.